



2月のテーマ：世界の状況を知って何ができるか

第1826回例会

日時：平成22年2月4日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 君が代・ロータリーソング「それでこそロータリー」・四つのテスト

3 2月の誕生日祝い

18日 的場 勇人君・19日 村田 正志君・20日 岩崎 留吉君・21日 福井 晃君

4 会長挨拶

◇今日は、立春、暦の上では春と言ふことですが、今年一番のさむい日となりました。

皆さん風邪を引かないように気をつけて下さい。

◇昨日は節分、皆さんの家庭では何かされたでしょうか。私の家では恵方巻をいただきました。

恵方とはその年の縁起の良い方向と言ふことですが、今年は西南西の方向で、

その方向に向かって無言で食べると福の神が来るという事のようです。

自分は話しながら食べたからあまり効果が無いでしょう。

◇1月29日七尾ロータリークラブ公開例会、講演会に参加した。「人生の出会い」という演題で「薬師寺」執事大谷 徹哉(てつじょう)さんのお話で、出会いとは「よっぽどのご縁であるとのこと、これからも色々なご縁を大切にしていきたい。

5 出席報告 届出欠席 4名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 0名 / 出席率 78.95%

6 幹事報告

◇ロータリーイメージアップ標語、応募260点あり3点の入選、中島RCより、室木さんと田畠さん応募されました。入選作のステッカーが来ました。配布しますので車等に張って下さい。

◇地区広報委員を次期執行部により選出としていたが、室木さんにお願いすることにしましたので了承下さい。

◇アメリカ短期交換留学生の件、当クラブより応募者なし。

◇石川第3分区IMに9名参加。

7 委員会報告

ニコニコBOX（広瀬君）…本日の投函者報告

福井君・岩城君（誕生日祝いお礼）/室木君（北国新聞にインプラントの記事が出ました）

8 「ロータリーの友」輪読会 播磨 正義君

RI指定記事で、THE ROTARIAN月号の特集記事として掲載された「平和と紛争解決に向けて」の3部構成、①平和は実現可能か②戦争の恐ろしい忘れ物 ③ロータリー平和センター学友の主張、のうち本日は「平和は実現可能か」について考えてみたい。

20世紀、戦争と虐殺で、約1億5,000万人の命が奪われた。人類史上最多の血が流された20世紀、今21世紀初頭イラク戦争はじめ、世界各地で勃発している紛争・テロ行為、殺意を持った少人数のグループで、弱くて傷つきやすい人ばかりか、強くて危険に對して備えが出来ている人々まで打撃を加えることが出来ることが明らかになった。戦争のない世界というビジョンに取り組むことが全く愚かなことでしょうか。そういう書き出で始まった論文を、播磨さんは読み進んで行き、ロータリークラブの平和に対する取り組みや、平和実現の大切さを紹介しました。



誕生日祝い岩城君



誕生日祝い福井君



新年初例会

第1827回例会

日時：平成22年2月18日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 君が代 ロータリーソング「我等の生業」

3 会長挨拶

◇本日は、皆さんのご都合が悪かったのか、出席者数が少ないようです。

先週のI.M. のご参加ご苦労様でした。

各クラブの個性が表れた奉仕活動の報告を聞きました。

私的なことで申し訳ありませんが、先日、久々に記憶がなくなるまで飲み過ぎました。

皆さんもくれぐれも飲み過ぎない様、お体を大切にして下さい。

今日はこの後、I.M. の報告会がありますので、この辺で挨拶を終わります。



会長挨拶

4 2月誕生日祝いと2月の結婚祝い 村田 正志君

5 出席報告 届出欠席 8名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 6名 / 出席率 89.47%

6 幹事報告

◇2月11日の第3分区I.M.の礼状の件

◇3月4日お茶会例会の出席要請の件

◇能登空港利用促進の件

7 委員会報告

☆ニコニコBOX（広瀬君）… 本日の投函者報告

福井 晃君（I.M. 参加の謝意）、村田 正志君（長期欠席お詫び）、室木 俊美君（新副院長着任）

8 石川第3分区I.M.報告会：会長 福井君

第3分区のI.M.は2月11日（祝）に羽咋の休暇村で行われました。

今年度の2610地区ではI.M.の開催は特に推奨しないということでしたが、第3分区は協議の結果ガバナー補佐坂室氏の強い意向をくんで開催のはこびとなりました。ホストクラブの羽咋RCはやる気満々でした。

しかし予算がつかないので時間の短縮等工夫していました。内容としては、各クラブ5分の活動発表でした。

当クラブとしては保育園児の茶道教室支援、健康フォーラムの開催。中島RC顕彰やスポーツ・文化賞の授与等を報告しました。

その後懇親会で友好を深めました。